



Fallo del Concurso de Fotografía Movilidad Infantil

Se falla el premio de concurso de FOTOGRAFÍA INFANTIL, “**Elijo, cambio, imagino mi Movilidad**”, en el que los alumnos y alumnas de 6º curso de primaria de Estepona que han participado debían expresar como son o como les gustaría que fueran sus desplazamientos al colegio a través de una breve explicación escrita y una fotografía que lo represente.

Se han escogido finalmente un primero y dos segundos premios, dada la similar calidad de los segundos participantes.

LOS GANADORES HAN SIDO:

PRIMER PREMIO: BICICLETA:

Noa Gillberg Diez

CENTRO ESCOLAR: Colegio San José de

SEGUNDOS PREMIOS: PATINETE:

Ester Castellano Ríos

CENTRO ESCOLAR: C.E.I.P Ramón García

Raquel Galán Aranda

CENTRO ESCOLAR: Nuestra Sra. Del Carmen